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La aspirante a la candidatura de Morena por la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, negó que incurra en actos
anticipados de campaña y financiar propaganda.
"Este es un proceso interno", aseguró Brugada.

El jueves, Movimiento Ciudadano presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) denuncias
en contra de Brugada y Omar García Harfuch, ex Secretario de Seguridad Ciudadana.

Fueron señalados por realizar actos anticipados de campaña y desplegar propaganda en su favor por toda la
Ciudad.
"Ellos presentaron denuncia, por supuesto que vamos a contestar, porque nos hemos venido deslindando de toda
la propaganda que haya, lo he hecho desde el inicio del proceso interno, nos deslindamos de cualquier
propaganda", señaló Brugada.

En un encuentro de activistas por la protección animal, en la Fuente Xochipilli de la Segunda Sección del Bosque
de Chapultepec, aseguró que ella no financia la colocación de anuncios, la pinta de bardas y la promoción de su
imagen.

"Hay muchos grupos, organizaciones, gente, que han querido apoyar, demostrar su apoyo", dijo.

"Realmente no he tenido gastos, porque, como en este caso, soy invitada por las organizaciones protectoras, hago
visitas, toco puertas".

La Alcaldesa con licencia de Iztapalapa detalló que sólo gasta en trasladarse.

"La gasolina, eso sí lo pongo, no es algo demasiado importante, porque es lo que utilizo todos los días, para ir de
un lado a otro", indicó.

Agregó que tampoco tiene que destinar fondos para movilizarse con un equipo de seguridad.

"No tengo escoltas, cero, nunca he andado con escoltas", puntualizó.

Sobre algún candidato que se desplaza con un aparato de seguridad, sin mencionar nombre, expuso "yo respeto,
seguramente será por alguna razón".

"He gobernado la cuarta parte de la Ciudad y no he necesitado escoltas".

Brugada acudió al encuentro con unos 50 activistas, acompañada de "Sisi", una de sus tres mascotas.

"Yo creo que en estos días ya se está realizando la encuesta", estimó.

En el evento subrayó que los animales son seres sintientes que deben recibir atención y hay millones de animales
de compañía en la Ciudad.

"En todo espacio público que recuperemos debe haber un área para perros", destacó.
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"Sueño con una ciudad libre de maltrato y crueldad animal y convertir a la CDMX en la capital de la defensa del
bienestar animal".




